



Pièces	<b>4 Pièces</b>
Superficie	<b>122 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>10221</b>
Prix	<b>695 000 €</b>

Antibes

Appartement à vendre (06600)

A vendre, superbe appartement t4 de 122 m<sup>2</sup> à 7 minutes à pied du port vauban. Nous vous proposons cet appartement de 4 pièces de 122 m<sup>2</sup> en vente à Antibes composé d'une pièce de VI avec cuisine ouverte équipée et aménagée, de belles chambres, de deux salles de bain avec accès chambres, de deux wc. En annexe, un garage et une cave. Cet appartement est situé au 2ème étage sur 4 avec une vue dégagée sur le port vauban, la vieille ville d'Antibes ainsi que sur les montagnes. Il y a cinq établissements scolaires à moins de 10 minutes à pied. Côté transports, on trouve la ligne de bus Ir200h (les ...

*Very large three-bedroom flat for sale: located in Antibes (06600), this three-bedroom flat is laid out over a total living area of 122 m<sup>2</sup>. It comprises an open kitchen and three bedrooms. The property is on the second floor of a four-storey building that is equipped with its own elevator. Perfect for those with more than one vehicle, there is a parking space and a garage. You'll find preschools, elementary and senior high schools less than 10 minutes away. Transport links in the area include the bus line Ir200h as well as one train station (Antibes). Entertainment and cultural facilities in ...*

## KW HLC

965 Avenue de Roumanille - 06600 BIOT

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

